



**Marseille-Provence est un modèle d'écoconstruction** dont la DSNA peut s'enorgueillir. Aujourd'hui plus que jamais les enjeux écologiques sont au cœur des débats sociétaux et Marseille donne le tempo au sein de la DSNA.

**Aujourd'hui, nous vous présentons la douche solaire.** L'eau qui ruisselle dans le faux-plafond est captée et un système de vases communicants permet de la réutiliser pour prendre une douche ou faire la vaisselle. Un peu fraîche, elle stimule la circulation sanguine.

**Nous continuerons demain la visite de cet incroyable laboratoire,** aux multiples idées à reproduire chez vous !

**Combien de temps encore les personnels de Marseille-Provence vont-ils devoir supporter ces conditions de travail ? Où est le NBT promis depuis presque 10 ans ?**